



2010～2011年度 綾瀬春日 ロータリークラブ

会長 武田 敬
幹事 笠間 博幸
会報担当 寺田 葉子

URL : www.ayasekasugarc.com

事務所 〒252-1137 綾瀬市寺尾台 1-1-2 笠間第一ビル 3F
TEL 0467(70)6100 FAX 0467(70)8311
E-mail : kasugarc @ hyper.ocn.ne.jp
例会場 笠間第一ビル 3F TEL 0467(70)6100
例会日 第1, 3, 5水曜日 12:30～13:30
第2, 4水曜日 18:30～19:30

第868回 例会

2010年11月10日(水)18:30 笠間第一ビル3F

司会
点鐘
合唱

安藤昌信 会員
会長 武田 敬
国歌 「君が代」
ロータリーソング 「我等の生業」
ソングリーダー 坂本 毅 会員

お客様

シン ウン ヒ 辛 恩僖さん (米山奨学生)
ヒラリー・ウィリアム君 (米山奨学生)

会長の時間

「ロータリー財団」

会長 武田 敬

米国イリノイ州、エバンストンで今年5月に、ロータリー財団の国際親善奨学生を通じて2010～11年度に海外留学する500人以上の大学生が、およそ29カ国から選ばされました。文化の橋渡しと親善の推進を目的とする国際親善奨学生プログラムは、世界平和と理解を推進するロータリーの主要な活動の一つです。国際親善奨学生として選ばれた学生は、ロータリー・クラブが存在する200の国や地域に留学します。留学中、奨学生は、現地のロータリー・クラブや地区、学校、市民団体、その他の集会でスピーチを行い、親善使節としての役目を果たすほかに、社会活動にも参加します。2009～10年度には、約1,620万米ドルの奨学生を通じて、約70カ国から700人近くの奨学生が80カ国以上に留学しました。

ロータリー財団の国際親善奨学生プログラムは、民間による世界最大の国際奨学生プログラムの一つです。人道的奉仕、人と人とのつながりによる外交、学業の強化を主眼とする大学レベルの同プログラムを通じて、1947年以来、40,000人以上のロータリー奨学生が海外へ留学してきました。元奨学生には、元国連難民高等弁務官の緒方貞子氏、身体障害

者の自立を支援する「Disabled Persons Independent Living Center」でリハビリテーション・ディレクターを務める言語療法士の岡田玲氏、日本人二人目の女性宇宙飛行士である山崎直子氏、平和教育者で紛争調停に取り組む非政府組織「Transcend」の共同設立者のガルトゥング西村文子氏などがあります。

幹事報告

幹事 笠間 博幸

- ◆ 「第19回交通安全・防犯推進市民のつどい」の開催についての案内が届いています。
- ◆ 茅ヶ崎ロータリークラブより、創立「50周年記念式典」の出席のお礼が届いています。
- ◆ 綾瀬市社会福祉協議会より、お礼の手紙が届いています。
- ◆ 茅ヶ崎ロータリークラブより週報が届いています。
- ◆ 例会変更のお知らせ

・海老名櫻ロータリークラブ

11月18日(木) → 18:30 点鐘

オーフラフロンティアホテル海老名

・海老名ロータリークラブ

11月15日(月) → 18:30 点鐘

オーフラフロンティアホテル海老名

■出席委員会

廣 安 修 会 員

日付	例会No.	会員数	適用数	出席	出席	M U	修正	M U	確定
10/20	866	30	29	19	65.51%	2	72.41%	0	72.41%
10/27	867	30	29	24	82.75%	1	86.20%		
11/10	868	30	29	26	89.65%				

M.U.

小原 正 (茅ヶ崎 RC)



◆ 卓話予告 ◆

870回 11/24(水) 18:30 ガバナー補佐 池亀 武士 様



瀧谷敏夫会員（15年）　塚原吉雄会員（7年）
皆出席おめでとうございます

■米山奨学担当委員会

豊島良次会員

皆様ご存知のとおり、ロータリー米山記念奨学事業は日本の全ロータリー34地区が参加する『多地区合同奉仕活動』で全国のロータリアンからの寄付金を財源として、日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し、支援を行なっております。

米山記念奨学会は私費留学生の費用の一部を補佐する趣旨のものであります。

ロータリアンとの交流を通じて日本人の心を理解し、信頼関係を築き、将来平和の心の懸け橋となる優秀な留学生を育てる—。これは、ロータリーが目指す【世界の親善と平和】を実現するものであります。

なぜ外国人留学生を支援するのか？その背景には、「二度と戦争の悲劇を繰り返さないために、国際親善と世界平和に寄与したい…」。このような思いを込めて過去の先人たちによって世に送り出された奨学生は累計15,776人になっています。

年間の奨学生採用数は800人、来春もこれまで通り800人を採用数に決定されています。採用数800人を支援するためには14億5,000万円が必要です。

米山奨学事業の活動の継続性についての寄付金は地区運営方針として会員1人2万円以上の目標額を掲げました。今年度の寄付金が2年後1人でも多くの奨学生を迎えることが叶えられるよう目標に向けて活動の開始です。

今年度当地区の奨学生は

- ・継続奨学生 11名
(そのうち奨学期間9月までの奨学生3名)
- ・新規奨学生 20名

合計31名です。

■スマイル委員会

露木泰江会員

【会員】

武田 敬さん シン・ウンヒさん、卓話楽しみにしています。

笠間博幸さん お客様ようこそいらっしゃいました。シン・ウンヒさん、本日の卓話楽しみにしています。

笠間正二郎さん シン・ウンヒさん、本日の卓話宜しくお願いします。

笠間治一郎さん シン・ウンヒさん、ようこそいらっしゃいました。本日の卓話よろしくお願ひいたします。

細谷正昭さん シン・ウンヒ様、本日の卓話宜しくお願い致します。

二見義光さん シンさん、卓話楽しみにしています。よろしくお願ひいたします。

廣安 修さん シン・ウンヒさん、ウイリアム君、ようこそ。シンさん、卓話よろしくお願ひします。

紀 孝さん 辛さん、ようこそ。本日はよろしくお願ひ申し上げます。

露木泰江さん お客様ようこそいらっしゃいました。辛恩僖様、卓話楽しみにしております。

加藤良隆さん アニヨハセヨ。シン・ウンヒさん、ようこそいらっしゃいました。本日の卓話楽しみにしています。ウイリアム君ようこそいらっしゃいました。お勉強がんばって下さい。

鈴木光雄さん 例会場での例会は久し振りです。その間、海外旅行、九州大分でのゴルフト、いろいろ楽しませて頂きました。

佐多忠武さん 今朝は霜がおりていました。冬の到来です。紀正さん、お世話になり有り難うございました。

片岡明さん 古希を迎えて1ヶ月になりますが、どうもまだなじめません。素直に受け入れられれば良いのですが、何かよい方法はないものでしょうか。

安藤昌信さん 月～火曜と大分県でゴルフを楽しみました。風が強かった。神奈川も風が強かったようで、今日は一日庭の枯葉そうじで終わりました。“樂あれば苦あり”といったところでしょうか。

仲村邦弘さん 立冬を過ぎてトップリと日の暮れるのが早くなりました。何となく気のせく最近です。世の中の動きにスマイル。

堀井裕子さん クラブ親睦ゴルフ大会6位が定位置との事でしたが、5位になりました。お天気も良く楽しくプレーできた事に感謝します。ちなみに来年は4位を目指しましょう!!

瀧谷敏夫さん 今日は取り敢えずスマイルします。

細谷浩之さん 8日（月曜日）に6RCゴルフコンペに参加してきました。春日クラブは6RC中5位に終りました。スマイル。

塚原吉雄さん 名前は書きませんが、チェンマイでお世話になった方、大分でお世話になった方、ありがとうございました。今年の遊びは全部終わりました。米山奨学生のシン・ウンヒさん、卓話宜しくお願ひ致します。

寺田葉子さん 皆様お元気そうでなによりです。シン・ウンヒさん、卓話楽しみにしています。

豊島良次さん ウィリアム君ようこそいらっしゃいました。シン・ウンヒさん、本日の卓話よろしくお願ひします。

今回スマイル
累計

¥ 23,000
¥ 303,000

■卓話 (内容別掲載)

「研究報告」

米山奨学生（韓国） 辛 恩僖さん

